



DENTRO DEL GRUPO QUE SE EMBARCÓ AYER HAY 4 REPRESENTANTES DE LA REGIÓN.

Experto de Chiloé se une a misión de apoyo de Conaf por incendios en Canadá

Una delegación de 62 profesionales partió ayer al país norteamericano para respaldar el combate de los siniestros que han arrasado más de 5 millones de hectáreas.

La Estrella de Chiloé
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con el apoyo de un experto proveniente de Chiloé, que se suma al contingente de 4 profesionales de la región que conforman el equipo de 62 brigadistas nacionales, partió ayer la delegación chilena que respaldará las labores de combate de los devastadores incendios forestales que azotan Canadá.

La emergencia en el país norteamericano ya suma más de 5,1 millones de hectáreas afectadas, más de 3 mil siniestros registrados a la fecha y unas 40 mil personas evacuadas. Para respaldar las tareas de control, el equipo chileno compuesto por funcionarios hasta con experiencia internacional, permanecerá en Canadá durante 32 días.

Así lo describió la mañana de este jueves el representante insular, José Marín, asistente de Operaciones de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Chiloé, justo antes de embarcar en el Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez de Santiago.

“Nos sumamos a una misión de apoyo en comba-

“
 Nos sumamos a una misión de apoyo en combate de incendios forestales en la provincia de Alberta”.

José Marín, técnico de Operaciones Conaf Chiloé.

te de incendios forestales en la provincia de Alberta —una de las más afectada por esta contingencia-, la cual se extenderá por cerca de un mes”, reportó el especialista.

CAPACIDAD

Por segunda ocasión la Conaf sale en respuesta de los habitantes canadienses, luego de una emergencia en febrero del 2023. Una experiencia que marcó el inicio de una relación de colaboración estructural entre ambos países en materia de manejo del fuego.

“El apoyo internacional que brinda nuestra institución a Canadá es una muestra de la capacidad técnica

que tiene la corporación para enfrentar los incendios forestales”, indicó el director ejecutivo de Conaf, Rodrigo Illesca, sumando que la delegación “cuenta con capacitaciones, como por ejemplo con el Sistema de Comando de Incidentes, SCL, que es una forma de gestionar la emergencia”.

Por su parte, la embajadora de Canadá en Chile, Karolina Guay, señaló que “mi primer mensaje es de agradecimiento de parte del gobierno y de los ciudadanos de Canadá por el apoyo que estos brigadistas chilenos van a brindar a los incendios forestales que estamos enfrentando, una de las peores temporadas que hemos tenido hasta ahora”.

En tanto, Miguel Leiva, director regional de Conaf, enfatizó que la institución “aportará con el trabajo de cuatro expertos de la zona. Los profesionales se suman al resto de los brigadistas para sumar 62 en total. Esto se enmarca en la colaboración que tenemos en forma permanente con otros países amigos. Además, cuando nosotros necesitamos su colaboración ellos nos ayudan en las emergencias”. ☺